

Die Diabetes-Klinik Bad Mergentheim ist als Schwerpunktkrankenhaus für Menschen mit Diabetes mellitus mit 155 Betten im Krankenhausplan des Landes Baden-Württemberg vertreten und damit eines der größten stationären Diabetes-Zentren in Deutschland. Pro Jahr werden rund 4300 Patienten stationär behandelt. Für den in Ruhestand gehenden Leitenden Oberarzt sowie als Ersatz für eine ausscheidende Oberärztin suchen wir jeweils einen

**Facharzt für Innere Medizin und Diabetologie in Vollzeit (m/w/d)
in der Position des
Facharzt/Oberarzt**

Für diese Positionen im Ärzteteam (1-5-14) erwarten wir langjährige Erfahrung in allen Bereichen der Diabetologie. Von Vorteil ist die Affinität zur „technischen Diabetologie“ (Pumpentherapie, Sensortechnologie, diabetologische IT-Anwendungen). Erfahrungen in der Betreuung und Behandlung von Menschen mit den verschiedenen Diabetesformen und internistischen Begleit- und Folgeerkrankungen setzen wir voraus.

Für die Mitarbeit an der Diabetes-Akademie sollte die Bereitschaft vorhanden sein, die Erfahrungen an ärztliche Kollegen, Angehörige anderer medizinischer Assistenzberufe und Patienten weiterzugeben und mit den wichtigen Aspekten des Faches vertraut zu machen.

Für die wissenschaftliche Bearbeitung diabetologischer Fragestellungen ist Erfahrung in klinischer Forschung von Vorteil aber nicht Bedingung.

Zu Ihren Charaktereigenschaften sollten Empathie, Loyalität und Freude am Arztberuf gehören. Dafür erwarten Sie neben einer angemessenen Vergütung ein Arbeitsplatz in einer zentral gelegenen Wein- und Kulturlandschaft und eine Tätigkeit, für die Sie jeden Tag mit Freude zur Arbeit kommen.

Für Fragen erreichen Sie uns unter der Telefon-Nummer 07931 594-101.
Ihre aussagekräftige Bewerbung richten Sie bitte an folgende Anschrift:

Diabetes Zentrum Mergentheim
Chefarzt Prof. Dr. med. Thomas Haak
Postfach 12 63 - 97962 Bad Mergentheim
www.diabetes-zentrum.de - haak@diabetes-zentrum.de